
„Inklusion im Stadtteil  –  

Was geht mich das an?“ 
 
 

So heißt die Veranstaltung im  

inklusiven Wohnprojekt „Bunte Hanse“  
der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg.  

 
Inklusion heißt, dass alle Menschen gleich sind.  

 
Es ist egal ob man eine Behinderung hat,  

wo man herkommt oder welches Geschlecht man hat.  
 

Alle Menschen haben das Recht, in die Gesellschaft einbezogen zu werden.  
 

Alle Menschen haben das Recht, mitmachen zu dürfen. 
 

Über diese Themen werden wir sprechen.  
 

Am 26.09.2023 findet die erste Veranstaltung im Gemeinschaftsraum  

der Bunten Hanse im Hanseviertel statt.  
 

Die Veranstaltung wird organisiert von Brigitte Hawelka (Begleiterin für Inklusion)  
und Tomasz Ziolkowski (Wohnprojekt-Leiter Bunte Hanse) 

 
Die DÜNE-Band ist auch da und wird Musik machen. 

 
 

Anmeldung unter:  
 
E-Mail:  T.Ziolkowski@lhlh.org 

 
Telefon:  01520 9030505 

 

 

Alle TERMINE im Jahr 2023 sind: 
 

26.09.2023: Erste Veranstaltung. 
 

24.10.2024: Was kann ich selbst machen und wer kann mir dabei helfen? 
 

28.11.2023: Inklusion braucht viele Menschen. 
 

19.12.2023: Zusammenarbeit und Nachbarschaft. 
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